













Contenidos

ADIMAN y la UE — Destacado	 1
Última hora rural	 4
Especial ADIMAN	 8
Top de Ayudas y Subvenciones para el Desarrollo Rural	 11
Buscador de proyectos	 13
¡Ruralízate! Próximos eventos	 14



ADIMAN y la UE - Destacado

Conferencia de Difusión del proyecto DECODE, 14 & 15 Noviembre 2019

ADIMAN estuvo los días 14 & 15 de Noviembre en Daugavpils, Letonia, donde ha participado en la reunión final del proyecto DeCoDe, Red de Ciudades Europeas contra la Despoblación, en el que trabajan entidades de ocho países de Europa desde hace dos años. El objetivo de la reunión era exponer las conclusiones a las que se han llegado y elaborar un capítulo de buenas prácticas que se puedan extrapolar a otras zonas.

Según explica el gerente del grupo de acción local, Miguel Ángel Moraga, "ADIMAN ha aportado en este proyecto las connotaciones que tiene el fenómeno de la despoblación en el medio rural, donde se observa una variación sensible respecto a esta problemática en otras ciudades europeas de tamaño medio. Pero sí que ha quedado de manifiesto que la despoblación tiene una dimensión europea, por lo que se debe adoptar una estrategia común y flexible que permita a cada país e incluso región o comarca adaptar estrategia a sus propias necesidades y recursos".





ADIMAN hizo hincapié en la importancia de la ordenación del territorio para que todos los pueblos tengan acceso a los servicios básicos (educación, salud, infraestructuras, Internet, etc.) en un radio de acción de 15-20 minutos así como en la necesidad de que las instituciones europeas, nacionales, regionales y provinciales se coordinen "para que no se elaboren leyes contra la despoblación que se contradigan unas a otras y causen un efecto contrario al deseado".

A modo de ejemplo, ADIMAN mostró el resultado que ha tenido en Castilla-la Mancha el programa LEADER, gestionado por los grupos de acción local, y que desde hace 25 años "está sosteniendo el medio rural con un impacto espectacular" en cuanto a inversiones y generación de puestos de trabajo.

En este viaje les ha acompañado la directora general de Asuntos Europeos de Castilla-La Mancha, Virginia Marco, y el comisionado del Reto Demográfico de Castilla-La Mancha, Jesús Alique, que ha expuesto las medidas contra la despoblación que se están llevando a cabo desde el Gobierno regional, como por ejemplo con la Inversión Territorial Integrada, ITI.



ÉXITO EN LA SEGUNDA EDICIÓN DEL CURSO ONLINE "PROGRAMAS EUROPEOS PARA EL DESARROLLO RURAL" DE ADIMAN

La segunda edición del curso online "Programas Europeos para el Desarrollo Rural" impartido por ADIMAN y el equipo de Fondos Europeos cuenta con más de 40 alumnos y se llevará a cabo hasta mitades de diciembre.

Estas ocho semanas de formación permitirán a los alumnos ampliar sus conocimientos en financiación europea para el desarrollo rural y desarrollar sus competencias técnicas de gestión de proyectos europeos a través de la realización de varios módulos, tanto teóricos como prácticos.

Este curso online se enmarca dentro del Programa de Formación sobre Proyectos y Programas Europeos desarrollado por ADIMAN con el fin de fomentar el crecimiento de la Manchuela Conquense y aumentar su visibilidad en Europa.





EL AYUNTAMIENTO DE INIESTA PARTICIPA EN EL PRIMER EVENTO INTERNACIONAL ORGANIZADO EN EL MARCO DEL PROYECTO EUROPA CON LOS CIUDADANOS QUE GANÓ EN JUNIO DEL 2019

Este mes tiene lugar el primero de los cinco eventos organizados en el marco del **proyecto 'European Towns Fostering Intercultural Dialogue and Combating Discrimination of Migrants and Minorities'** en el que participa el **Ayuntamiento de Iniesta**, junto con entidades de otras 13 nacionalidades europeas.

Este proyecto, del programa Europa con los Ciudadanos, consiste en la elaboración de una red de ciudades entre municipios, regiones y asociaciones que colaboran en la lucha contra la discriminación de inmigrantes y grupos minoritarios. El proyecto busca fomentar el diálogo intercultural entre diversas comunidades y actores políticos en Europa, prevenir la discriminación y combatir la estigmatización de los inmigrantes y los grupos minoritarios promoviendo valores europeos clave como el pluralismo y la tolerancia y contribuyendo así al desarrollo de una identidad europea respetuosa, dinámica y multifacética.

Los próximos eventos tendrán lugar en marzo del 2020 en Letonia, en junio en Bulgaria, en septiembre en Polonia y en enero del 2021 en Lituania.



RESERVA DE LA BIOSFERA VALLE DEL CABRIEL



ADIMAN ha participado el 29 de noviembre en el Acta Institucional de Presentación y Entrega del Diploma UNESCO "Reserva de la Biosfera Valle del Cabriel" a los ayuntamientos integrados.

El valle del Cabriel, de 421.765,93 hectáreas y que engloba 52 municipios, ha sido declarado "Reserva de la Biosfera" por la UNESCO en junio del 2019.

evento ΕI ha contado con la participación del Presidente de la Álvaro Diputación de Cuenca, Martinez Chana, así como de representantes del Ministerio para la Transición Ecológica У Comunidades **Autónomas** de Castilla-la Mancha, Valencia У Aragón.

Miguel Ángel Rubio López, coordinador técnico de ADIMAN y de la candidatura del Valle del Cabriel como Reserva de la Biosfera, ha presentado la reserva a todos los asistentes.





Última hora RURAL

Digitalización

WIFI4EU: 1.780 MUNICIPIOS DE TODA LA UE, 142 DE ELLOS ESPAÑOLES, RECIBIRÁN UN BONO PARA INSTALAR PUNTOS DE ACCESO WIFI

La Comisión Europea ha anunciado a finales de octubre resultados de la tercera convocatoria propuestas de WiFi4EU. Se han seleccionado 1.780 municipios, entre ellos 142 españoles, para recibir un bono WiFi4EU por valor de 15 000 EUR. El presupuesto total de la convocatoria ha sido de 26,7 millones de euros. Los municipios seleccionados podrán crear puntos de acceso wifi espacios públicos. en como ayuntamientos, bibliotecas, museos, parques, plazas y otros lugares de interés público.



Al cierre del plazo, la Comisión había **recibido más de 11.000 solicitudes** de los 25.000 municipios registrados en todos los países participantes. Tras la evaluación de las solicitudes, la Agencia Ejecutiva de Innovación y Redes (INEA), la agencia ejecutiva de la Comisión encargada de ejecutar el programa WiFi4EU, ha publicado la lista de los municipios ganadores.

La demanda ha superado en gran medida el número de bonos disponibles. Municipios de los 30 países participantes (los Estados miembros de la UE, más Noruega e Islandia) han solicitado bonos. Aunque se ha respetado estrictamente el orden de recepción de las solicitudes, se ha garantizado un mínimo de 15 bonos para cada país participante, a condición de que hubiera un número suficiente de peticiones. El máximo de bonos disponible por país ha sido de 142. Siete países (Alemania, Austria, España, Italia, Francia, Hungría y Rumanía) alcanzaron el número máximo de bonos disponibles para un solo Estado miembro. Los solicitantes fueron muy conscientes de la importancia del orden de llegada, puesto que se recibieron 2.000 solicitudes en los primeros 2 segundos de la convocatoria. Los municipios que no hayan tenido éxito en la presente convocatoria podrán volver a presentarse a la convocatoria del próximo año.

Todos están invitados a participar en la comunidad WiFi4EU (en la que están los municipios inscritos, los ganadores de la primera convocatoria y las empresas instaladoras de wifi) para enviar sus comentarios sobre la iniciativa, colaborar con los municipios de toda Europa y estar al tanto del desarrollo del programa WiFi4EU.

Más información



Desarrollo rural

CONSULTA PÚBLICA SOBRE LA ELABORACIÓN DE LA LEY DE DESARROLLO RURAL DE CASTILLA-LA MANCHA: ADIMAN PRESENTA PROPUESTAS

El 17 de octubre, ADIMAN se reunió con el Gobierno regional y los otros grupos de acción local de Cuenca para coordinar la lucha contra la despoblación en el marco de la consulta pública sobre la elaboración de la Ley de Desarrollo Rural Territorial y Contra la Despoblación de Castilla-La Mancha

ADIMAN ha entregado las 7 propuestas siguientes:

- Ordenación Territorial
- Nueva Gobernanza del territorio
- Planificación Estratégica basada en los ODS 2030
- Reconocimiento jurídico de los Grupos de Acción Local
- Colaboración Interinstitucional
- Horizontalidad de las políticas
- Herramientas legislativas y de gestión adaptadas al medio rural



ASTURIAS ALBERGÓ EL 4TO PARLAMENTO RURAL EUROPEO

El 4to Parlamento Rural Europeo reunió en Candás, Asturias, a más de 300 actores europeos y responsables políticos de 38 países. El futuro del desarrollo rural, en particular para el próximo periodo de programación (2021-2027) estuvo en el centro de las discusiones que se llevaron a cabo del 6 al 9 de noviembre del 2019.

Estas reflexiones desembocaron en la "Declaración de Candás" y la redacción de un manifiesto que describe las necesidades de los actores locales así como sus propuestas en una gran variedad de áreas. Estos documentos recomiendan la puesta en marcha de un programa rural basado en una cooperación inclusive para que el desarrollo sostenible se haga realidad en Europa.

La decisión de fijar una agenda rural europea que esté en sintonía entre la sociedad civil y las organizaciones políticas llega pocas semanas después de que Francia haya lanzado la primera agenda rural. L'Agenda rural français busca apoyar y promover la cohesión territorial y ser fuente de inspiración para otros Estados miembros de la Unión Europea.

Más información



FOCO EN UN PROYECTO EUROPEO INNOVADOR: ADAPTAR LA EDUCACIÓN PARA HACER FRENTE AL DESPOBLAMIENTO

Rural Needs & Mobile Learning" es un proyecto Erasmus + cuyo objetivo es crear un modelo de intervención para hacer frente a la despoblación y otras problemáticas detectadas en zonas rurales europeas con baja densidad de población, como el envejecimiento de sus habitantes, la dificultad de acceso a servicios, y la falta de profesionales formados en áreas relacionadas con el cuidado de personas en situación de dependencia.

Este modelo innovador pretende superar determinados obstáculos geográficos de acceso a la formación profesional en el medio rural despoblado, combinando la formación e-learning con formación presencial a través del desplazamiento de un aula móvil con recursos didácticos polivalentes a zonas con baja densidad de población y sin oferta formativa.

Los objetivos específicos son:

- La preparación de 50 formadores en contenidos y nuevas metodologías que tengan presente las circunstancias y la especificidad del medio rural en situación de desventaja
- La formación de 250 alumnos en profesiones de alta demanda en 25 localidades del medio rural europeo
- La generación demostrada de 25 empleos directos en el desarrollo del proyecto.

El proyecto, que tiene una duración de 3 años (2019-2022) y un presupuesto de 200.000€, se está llevando a cabo en 13 Estados miembros de la UE, incluida España.



CONGRESO "DESPOBLACIÓN: UN RETO POLÍTICO (Y POÉTICO)"

El congreso "Despoblación: un reto político (y poético)" ha reunido el 27 de noviembre en el Parador de Sigüenza a políticos, economistas, catedráticos, periodistas, escritores, cineastas, miembros de asociaciones y agricultores que vinieron a discutir el reto pero también las oportunidades que supone la despoblación. A lo largo de este día, varias mesas redondas se organizaron haciendo hincapié en el rol clave de las mujeres, en el arte como posible eje de desarrollo pero también en la importancia de la innovación para hacer frente al despoblamiento: desarrollar proyectos innovadores de I+D e ir avanzando hacia un nuevo tipo de agricultura pueden ser el primer paso para la valorización y repoblación del medio rural.



Medioambiente

EL GOBIERNO DE CASTILLA LA MANCHA APRUEBA MÁS DE 9,6 MILLONES DE EUROS EN AYUDAS A LA EFICIENCIA ENERGÉTICA EN PYMES Y GRANDES EMPRESAS INDUSTRIALES

El Gobierno de Castilla-La Mancha aprobó en septiembre un paquete de ayudas por valor de más de 9,6 millones de euros con el objetivo de fomentar el **ahorro y la eficiencia energética en pymes y grandes empresas industriales** de la región hasta 2024.

Tal y como ha explicado la consejera de Igualdad y portavoz del Ejecutivo autonómico, Blanca Fernández, se trata de una medida con la que el Gobierno regional guiere fomentar

"el ahorro y la eficiencia energética" del tejido empresarial de Castilla-La Mancha, al mismo tiempo que "se reducen las emisiones de dióxido de carbono y el consumo de energía final".

Gracias a este conjunto de ayudas, ha explicado Fernández, se mejorará, por un lado, la tecnología en equipos y procesos industriales y, por otro, "se dará un impulso a la implantación de sistemas de gestión energética" en las empresas del sector en la región, lo que "viene a reforzar la estrategia del Ejecutivo de García-Page en la consecución de un sistema productivo moderno, sostenible y respetuoso con el medio ambiente".

Así, gracias a esta medida a la que el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha dado luz verde esta semana, se podrán realizar inversiones para la sustitución de equipos e instalaciones y sistemas auxiliares consumidores de energía, por otros que utilicen tecnologías de alta eficiencia energética; todo ello, con el objetivo de reducir el consumo de

energía final y las emisiones de CO2 de las instalaciones industriales de la comunidad autónoma. A este apartado se destinarán más de 8,6 millones de euros a razón de 1,7 millones de euros al año.

Del mismo modo, ha detallado la consejera de Igualad y portavoz, a través de estas ayudas se podrá acometer la instalación de sistemas de medición de las variables de consumo de energía y el establecimiento de los sistemas informáticos necesarios para el análisis, regulación y control que permitan el óptimo funcionamiento de estas instalaciones.

Unos sistemas a los que el Ejecutivo destinará cerca de 1 millón de euros hasta 2024 y que, ha subrayado Fernández, "no sólo reducirán el consumo de energía final, sino que supondrán un importante ahorro" para las empresas del sector industrial de Castilla-La Mancha que accedan las ayudas, además de favorecer la disminución de emisiones contaminantes y de proporcionar a las industrias de la región "la obtención de información de forma rápida y precisa" para la gestión energética de estas instalaciones.

A estas ayudas, cuya cuantía total asciende a 9.628.878,45 €, podrán optar tantos las pymes como las grandes empresas del tejido industrial de Castilla-La Mancha, además de las empresas suministradoras de servicios energéticos de la región.



Especial ADIMAN

MARCO FINANCIERO PLURIANUAL 2021-2027: LAS NEGOCIACIONES SOBRE LA PAC POST-2020

Las negociaciones sobre el **próximo Marco Financiero Plurianual (2021-2027)** siguen su curso en Bruselas y es hora de preguntarse ¿qué va a pasar con la PAC?

La Comisión Europea quiere **reformar y modernizar la PAC** (Política Agrícola Común) y poner el foco en garantizar el acceso a **alimentos seguros**, **de alta calidad**, **asequibles**, **nutritivos y variados** y disponer de un **sólido tejido económico y social en las zonas rurales**.

Serán prioritarias cuestiones como el medio ambiente y el clima, un **sector agrícola plenamente sostenible**, unas **zonas rurales dinámicas**, la **incorporación de los jóvenes a la agricultura** y el **papel de la mujer** en las zonas rurales.



En efecto, la nueva PAC debería de basarse en los principios siguientes:

- Los Estados miembros diseñarán programas a medida que respondan más eficazmente a las preocupaciones de sus agricultores y comunidades rurales;
- Se dará prioridad a las pequeñas y medianas explotaciones y a la ayuda a los jóvenes agricultores, con el fin de lograr una distribución más equitativa;
- La nueva PAC impondrá a los agricultores medidas obligatorias e incentivos vinculados al medio ambiente y la acción por el clima;
- Se apoyará los agricultores a hacer un mayor uso de las últimas tecnologías e innovaciones en el campo.



En las regiones rurales, se fomentará la digitalización de la vida rural mediante el acceso a la banda ancha, por ejemplo, mejorando la calidad de vida de los ciudadanos y aumentando la competitividad de la producción agrícola europea.

La iniciativa LEADER absorberá al menos el 5% de la contribución total del FEADER en la futura PAC 2021-27 que contará con 365.000 millones de euros.

¡EL MEDIO RURAL ESPAÑOL HA TENIDO REPRESENTACIÓN EN LA COP25!

COP25, órgano La el de decisión de Convención la Marco de Naciones Unidas sobre cambio climático, tuvo lugar en Madrid del 2 al 13 de diciembre después de que su sede haya sido trasladada desde Chile.



El medio rural español ha estado presente en esta cumbre medioambiental global, que se repite cada año en una capital distinta, a través de la participación, entre otras organizaciones, de la **Red Española de Desarrollo Rural (REDR)** que ha sido seleccionada para organizar varias actividades tales como un taller sobre emprendimiento verde y una exposición sobre mujeres rurales. La participación de REDR en la COP25 ha sido una gran oportunidad para visibilizar la trascendencia de las áreas rurales para impulsar una economía sostenible, así como para poner en valor el trabajo que desempeñan los grupos LEADER en el medio rural español.

Las actividades desarrolladas por REDR se han centrado en el **papel determinante de los jóvenes en la dinamización y valorización de las áreas rurales** y en el cambio del modelo económico actual. En este contexto, los jóvenes han recibido información sobre las capacidades de financiación para sus proyectos en el medio rural.

Más información



PRESUPUESTO DE LA UE 2021-2027: A LA ALTURA DE LOS RETOS FUTUROS

La Comisión Europea ha instado a los jefes de Estado o de Gobierno de la UE a que emitan directrices políticas y den un nuevo impulso a las negociaciones con el fin de llegar a un acuerdo sobre un presupuesto de la UE a largo plazo justo, equilibrado y moderno para el periodo 2021-2027. El próximo marco financiero plurianual (MFP) debe estar a la altura de los retos de hoy y del mañana para permitir a la UE satisfacer las expectativas de los ciudadanos.

Los principales puntos que los líderes de la UE deben considerar y respecto de los que deben ofrecer una clara orientación para que el acuerdo se materialice sin más demora son:

- el nivel global de financiación necesario para responder a las prioridades comunes de la Unión;
- un **presupuesto moderno** que consiga el equilibrio adecuado entre las distintas políticas y haga un fuerte hincapié en el valor añadido de la UE;
- un **enfoque más transparente** de la financiación del presupuesto de la UE y de la introducción de nuevas fuentes de ingresos para sustentar las prioridades y reducir la carga para las contribuciones nacionales;
- una mayor coherencia entre las diversas políticas, estableciendo un vínculo más estrecho entre la financiación y las prioridades de actuación e instrumentos más rigurosos de protección del presupuesto de la UE frente a las deficiencias del Estado de Derecho.





LA UE INVIERTE 240 MILLONES DE EUROS PARA LA NATURALEZA, EL MEDIO AMBIENTE Y LA ACCIÓN CLIMÁTICA

Este otoño, más de 120 nuevos proyectos serán financiados por el programa LIFE para el Medio Ambiente y la Acción Climática, ayudando a Europa a avanzar hacia un futuro más sostenible y bajo en carbono. Aproximadamente 240 millones de euros se destinarán a proyectos en el campo de la naturaleza y la biodiversidad, el medio ambiente y la eficiencia de los recursos y la acción climática.

Los proyectos abordarán una amplia gama de problemas, desde especies invasoras y delitos contra la vida silvestre hasta desechos, contaminantes, uso de combustibles fósiles y emisiones de gases de efecto invernadero. Casi un tercio se centra en mitigar y hacer frente a los efectos del cambio climático, mientras que muchos proyectos restaurarán y protegerán importantes hábitats de vida silvestre, así como también conservarán especies raras y amenazadas.

Este amplio conjunto de temas contribuirá al Acuerdo Verde Europeo, que será elaborado por la Comisión Europea entrante, ayudando a Europa a convertirse en un continente neutral para el clima.



Consulte los proyectos aprobados

EL GALARDÓN «REGIÓN EMPRENDEDORA EUROPEA» 2021 PREMIARÁ EL EMPRENDIMIENTO VERDE Y SOSTENIBLE

El Comité Europeo de las Regiones otorga cada año el distintivo de Región Emprendedora Europea (REE) a un máximo de tres ciudades o regiones que tienen estrategias locales o regionales destacadas y con visión de futuro para apoyar a las pymes y a las empresas emergentes y en expansión. Este año el programa REE celebró su décima edición y decidió modernizarse y renovarse para los próximos cinco años.

A partir del próximo año, cada una de las convocatorias anuales para la presentación de candidaturas versará sobre un tema principal relacionado con la agenda política de la UE y pertinente a nivel regional y local. El premio REE 2021 se centrará en promover el espíritu empresarial en favor de un futuro verde y sostenible; las candidaturas de las regiones y ciudades de la UE podrán presentarse hasta el 31 de marzo de 2020.



Markku Markkula, vicepresidente primero del Comité Europeo de las Regiones, anunció el nuevo ciclo de premios REE en la Asamblea de las Pymes 2019 de la Comisión Europea celebrada en Helsinki. En su intervención con motivo de la ceremonia anual del Premio Europeo a la Promoción Empresarial, celebrada el 26 de noviembre, el Sr. Markkula declaró que «la mejor manera de que las regiones y ciudades cumplan las prioridades políticas de la nueva Comisión Europea pasa por potenciar el espíritu empresarial y las pymes, movilizando recursos para la investigación y la innovación, invirtiendo en educación y cualificaciones y promoviendo la colaboración interna y externa y la transferencia de conocimientos».

«A fin de afrontar los retos económicos y sociales más acuciantes de nuestro tiempo, también necesitamos movilizar los esfuerzos de las regiones y ciudades de la UE para impulsar la Agenda de Desarrollo Sostenible de 2030. Por tanto, la promoción del emprendimiento en favor de un futuro verde y sostenible constituye el tema

principal de la campaña REE 2021. Animamos así a las regiones y ciudades de la UE a movilizar recursos y proponer iniciativas que apoyen la transformación sostenible de sus economías», concluyó el vicepresidente primero Markkula.

Condiciones para postularse





TOP DE AYUDAS Y SUBVENCIONES PARA DESARROLLO RURAL

(SFC) Seguridad alimentaria sostenible 2020

Programa: Horizonte 2020Plazo Final: 22/01/2020

• **Objetivo:** La convocatoria Sustainable Food Security es la principal contribución de Horizonte 2020 a la investigación y la innovación en relación a la seguridad alimentaria y nutricional en Europa.

(RUR) Renacimiento rural 2020

Programa: Horizonte 2020Plazo Final: 22/01/2020

• **Objetivo:** La convocatoria tiene como objetivo impulsar el potencial natural, social, cultural y económico de las áreas rurales, a través de la coherencia entre políticas del sector.

(FNR) Recursos alimenticios y naturales 2020

Programa: Horizonte 2020Plazo Final: 22/01/2020

• Objetivo: Esta convocatoria tiene como objetivo gestionar y utilizar de manera sostenible los recursos naturales de la tierra y el mar; garantizar la seguridad alimentaria y nutricional, proporcionando dietas seguras, saludables y nutritivas; acelerar la transición de una economía lineal basada en fósiles a una economía circular de bajas emisiones, baja emisión de carbono y una economía sostenible basada en "bio". También da acceso a todos los temas a los que pertenecen a esta convocatoria.



(AMIF-2019) Acciones transnacionales en asilo, migración e integración

• Programa: Otros programas

• Plazo Final: 30/01/2020

• **Objetivo:** El Fondo de Asilo, Migración e Integración (AMIF) tiene como objetivo apoyar acciones para contribuir a la gestión eficiente de los flujos migratorios y la implementación, fortalecimiento y desarrollo de un enfoque común de la Unión Europea sobre el asilo y la inmigración.

(SC6) Migración: sociedades innovadoras e inclusivas 2020

Programa: Horizonte 2020Plazo Final: 12/03/2020

• **Objetivo:** El objetivo de esta convocatoria es formular recomendaciones basadas en evidencias para promover la buena gobernanza europea y global de las migraciones de nacionales de terceros países y proponer soluciones innovadoras para su integración exitosa en las sociedades europeas.

(LC-SC3) Creando un clima futuro bajo en carbono: energía segura, limpia y eficiente 2020

• Programa: Horizonte 2020

• Plazo Final: 26/03/2020 (más plazos en 2020)

 Objetivo: Contribuir a conseguir los objetivos fijados en los Acuerdos de París de Medioambiente, a la transformación del sistema energético europeo y hacia la reducción de carbono en la atmósfera, en consonancia con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y Acción Climática para 2030.



Buscador de proyectos

Digitalización del sector agroalimentario para crear cadenas de valor seguras y transparentes

Programa: Horizonte 2020

Convocatoria: (RUR) Renacimiento rural 2020

Plazo final: 22/01/2020

Objetivo: El objetivo del proyecto es promover un cambio en las cadenas de valor tradicionales del sector agroalimentario (que se enfoque a las Cadenas sortas de suministro de alimentos), creando redes seguras, aprovechando el potencial de la economía circular para crear beneficios ambientales, y fomentando la aplicación de tecnologías digitales innovadoras (a través del blockchain) para mejorar la trazabilidad y transparencia en el sector.



Promover la integración social de mujeres migrantes

Programa: Otros programas

Convocatoria: (AMIF-2019) Acciones transnacionales en asilo, migración e integración

Plazo Final: 31/01/2020

Objetivo: El objetivo de esta propuesta es fomentar la inclusión social y económica de las mujeres migrantes a través del desarrollo de acciones específicas que les ayude a acceder al mercado laboral y a la vida social de las comunidades receptoras.





¡Ruralizate! Próximos eventos...



6ta Asamblea General de las Redes Rurales

Bruselas, Bélgica



17 DICIEMBRE 2019

El futuro de las plantaciones forestales en Europa

Bruselas, Bélgica



16-26 ENERO 2020 **Semana Verde Internacional**

Berlín, Alemania



22 ENERO 2020

Décima reunión del Grupo Temático sobre "Pueblos Inteligentes"

Bruselas, Bélgica





¡Ruralizate! Próximos eventos...



Bosques para la biodiversidad y el cambio climático

Aún por definir



5-6 FEBRERO 2020

Seminario EIP-AGRI: nuevas competencias para la Agricultura Digital

España



22 FEBRERO - Tro MARZO 2020

Salon International de l'Agriculture

Paris, France



31 MARZO 2020 Foro sobre el Futuro de la Agricultura

Bruselas, Bélgica





Boletín Desarrollo Rural

Coordina: ADIMAN, Asociación para el Desarrollo de la Manchuela Conquense

Calle Las Lomas, 36, 16200 Motilla del Palancar, Cuenca

Tf.: 967 48 76 08

e-mail: informacion@adiman.es

www.adiman.es

Para suscribirse al boletín envíe un e-mail con su nombre a ADIMAN.

Boletín elaborado por fondoseuropeos.eu











